

# Carabineros realizó tradicional Te Deum por aniversario institucional

**AYER.** La ceremonia se efectuó en las dependencias de la Esfocar Valdivia.



CARABINEROS ZONA DE LOS RÍOS

A LA ACTIVIDAD TAMBIÉN ASISTIERON AUTORIDADES Y MIEMBROS DE FF.AA

**E**n dependencias de la Escuela de Formación de Carabineros Grupo Valdivia (Esfocar), ayer se realizó el tradicional Te Deum Ecuénico de la institución policial a nivel regional, en el contexto del 98° aniversario institucional.

El capellán católico Mauricio Meza Inostroza y el capellán evangélico Hermann Quezada Ávila, celebraron la liturgia de acción de gracias por Carabineros en la región de Los Ríos.

En la ocasión, ambos religiosos reflexionaron sobre el ejemplo de misericordia para atender las necesidades del prójimo, rogando por sabiduría para el Alto Mando Institucional y por protección para todos los Carabineros.

La actividad fue presidida por el jefe de Zona Los Ríos, general Patricio Faunes y el delegado presidencial regional Jor-

ge Alvial. Además de diversas autoridades institucionales locales y de la región, a la ceremonia también asistieron representantes de las Fuerzas Armadas y de la comunidad civil.

En ese contexto, el general Faunes agradeció a todos los asistentes a este acto de tanto simbolismo, y destacó que "junto con agradecer por el nuevo aniversario, pedimos por la Patria, por los Carabineros, sus familias, y por el cuidado de nuestro personal en el desarrollo de sus funciones diarias".

Cabe mencionar que el pasado 21 de abril, también en la Esfocar Valdivia, se realizó una ceremonia que conmemoró el Día del General de Carabineros, la que fue presidida por el general Faunes.

La próxima actividad institucional, será la corrida familiar que se realizará este sábado en Valdivia. ☪